

Le 29 Avril⁶
[1955]

Cher et illustre Maître,

Le traitement dentaire de ma femme nous a retenu, malheureusement, plus longtemps encore que je ne le pensais, de sorte que nous ne pouvons partir que lundi, 2 Mai (pour éviter d'être sur les routes un dimanche, l'encombrement en France étant très grand), dans ces conditions, nous espérons arriver à Salamanca (vers) le 6 Mai au soir. Nous vous confirmerons d'ailleurs, à notre arrivée en Espagne, la date, aussi précise qu'un voyage en auto peut le comporter, de notre arrivée, car nous souhaitons beaucoup que cette date vous convienne, et que nous puissions vous voir ainsi qu'à me Tovar. J'aurais, en effet, beaucoup de matériel nouveau à vous soumettre, et tiendrais à avoir votre avis quant à sa publication. J'espère, par la même occasion, pouvoir encore compléter, grâce à votre grande obligeance, ma documentation à votre bibliothèque, et en prenant connaissance de Communications du congrès de Lomynice de même que du travail du R. P. D. Wölfel.

Si, par un infortuné hasard, nous ne pouvions être à Salamanque à ce moment, peut-être auriez-vous la grande bonté d'avertir un de vos collègues de l'Université et de le prier de me permettre de prendre connaissance de la documentation pouvant m'être utile.

Rien ne remplacerait cependant pour moi le plaisir d'entretiens personnels, et votre opinion.

Je pense que votre bibliothèque reçoit la *Vox Romanica*, et que vous aurez, peut-être, eu le temps de parcourir mon étude sur les éléments pré-ive. du roumain et de l'albanais. Je serais fort désireux, dans ce cas, d'avoir votre impression. (Le début de cette étude a paru dans le dernier numéro de la revue) -

Le temps a été fort beau cette année dans le midi depuis plus d'un mois, et je pense qu'à Salamanque également il aura fait merveille et que l'air dernier à cette époque lorsque nous nous y trouvions -

Comme vu nos retards accumulés nous avons dû renoncer à notre voyage en Andalousie, no

7
venons cette fois-ci en Espagne essentiellement pour
vous. De Salamanca cependant nous pensons
consacrer les quelques jours qui seront encore disponibles
à faire notre voyage de retour par le nord, Zamora-Léon-
Santander, Bilbao, S. Sébastien, avec l'espoir qu'en mai
le temps sera déjà beau.

Au cas où par grande malchance, vous seriez
absent de Salamanca, je vous serais fort reconnaissant
de faire laiter au Grand Hôtel (à moins qu'un
meilleur hôtel n'ait été ouvert depuis l'année dernière,
comme me l'a dit le Consul d'Espagne d'ici) une
lettre m'indiquant à qui j'aurais à m'adresser à votre
place, et si M^{me} Torar était à Salamanca et dispo-
sée à recevoir la visite de ma femme -

En attendant au grand plaisir de vous revoir,
Veuillez agréer, Cher et Illustre Recteur, l'expression
de mes sentiments cordialement reconnaissants
ainsi que celle de mes hommages que je vous prie de
transmettre à M^{me} Torar.

N. Lahoray



UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GEDOS.USAL.ES